

心に響く感動の格言

一つだけ
教えておこう。
きみは、これから
何度もつまづく
けど、そのたびに
立ち直る強さも
もつてるんだよ。

by野比のび太

未来からやってきたのび太が、小学生ののび太に向かって伝えた「一つだけ教えたこと」がこれです。

大人になったのび太、粋ですよ〜。子供ののび太は、すごく勇気付けられたと思います。そして、これを読んだ子供たち、みんなが勇気付けられたと思います。ミュージアムでこれを読んだ私も、グッと来ました！



感動・創庫のメンバーブログです!!

感動メンバーブログ 検索



藤子・F・不二雄
ミュージアム
11月15日、38歳になった日。川崎市の藤子・F・不二雄ミュージアムへ行ってきました。土曜日ということもあって、場内は、たくさんの人がいて賑やかでした。
写真撮影禁止ゾーンの生原稿は、ぜひご自分の目でご覧ください。パソコンのない時代の漫画の素晴らしさが、胸をずつきゅーん！と打つはずですよ。土曜日でゆったりのおんぴりの誕生日でした。この模様は、ブログにも書かれています。



38歳になりました!!

11月15日、38歳になりました。37歳の私は、人生で最もたくさんの人とのご縁をいただきました。おかげさまでお仕事も目標以上に進んでいます。これまでのダメ人間からなんとか変わりたいと、最もたくさんのお教育研修費もかけました。おかげで自信まんまん、脳はパンパン、財布はスカスカです(笑)。

ここまで自由にやらせてくれているスタッフのみんなにはとことん感謝です。ここで、どこかい恩返しをしたいんです。38歳は不惑、そして実践の一年です。焦りを抑えて得た学びを、大爆発させるのです〜!



編集後記 ポスティング大好き社長が伝える、現場からの学び

私たち感動・創庫も加盟しています。首都圏ポスティング協同組合が主催する「業務担当者勉強会」で、講師としてお話する機会をいただきました。
ポスティングに日々取り組む、年齢さまさまの同志が集まり、各社共通の課題である「コミュニケーション」について3時間。経験もおりませつつ、想いを伝えました。
参加者のみなさん、真剣でアツかったです。連



首都圏ポスティング協同組合 業務担当者勉強会